

PRENSA IAE. En el marco de lazos interinstitucionales, el Instituto de Altos Estudios "Dr. Arnoldo Gabaldon", dio inicio al **Curso de Diagnóstico de Malaria** en los espacios del laboratorio de esta casa de estudios, con el objetivo de formar expertos que sean capaces de desarrollar proyectos de intervención, en pro del fortalecimiento al Sistema Público Nacional de Salud (SPNS).

Ana Gisela Pérez, Coordinadora Nacional del Postgrado de Epidemiología, manifestó que el curso es un refrescamiento en el diagnóstico parasitológico de la Malaria, “solamente estamos trabajando con el parásito demostrado en la sangre de los pacientes, además tenemos una serie de profesionales bionistas que ejercen su cargo en diferentes centros de salud del estado Aragua, con el fin de formar expertos en el área de salud pública”. Concretó Pérez.

Asimismo, indicó que con esta formación académica en diagnóstico de Malaria, se pretende que los participantes, amplíen sus conocimientos teóricos prácticos, referente a sus métodos y prevenciones para realizar una eficaz investigación en materia de epidemiológica en el país.

Por último, Pérez informó que el curso tendrá una duración de 24 horas académicas y se llevará a cabo entre el lunes 14 hasta el viernes 19 de Julio del presente año.



